



Celaya ha iniciado una ronda de visitas a las dependencias incluidas en su ámbito de gestión. / FOTO CEDIDA

Educación licita obras en las escuelas infantiles por más de 400.000 euros

El consejero de Educación, Javier Celaya, ha iniciado una ronda de visitas a las dependencias incluidas en su ámbito de gestión

EL PUEBLO

CEUTA.- El consejero de Educación y Cultura, Javier Celaya, ha iniciado en las escuelas infantiles de la Ciudad Juan Carlos I, Nuestra Señora de África y La Pecera una ronda de visitas a las dependencias incluidas en su ámbito de gestión, con el objetivo de conocer in situ la situación en la que se encuentran los centros, intercambiar opiniones con sus trabajadores y equipos directivos, así como revisar el estado de estas instalaciones, para las que hay previstas inversiones en los próximos

meses, que se encuentran en la actualidad en licitación, por más de 400.000 euros.

En 'Juan Carlos I' se hará el cambio completo de la instalación eléctrica y otros trabajos de mantenimiento, cuyo presupuesto de licitación, entre las dos actuaciones, es de 285.000 euros.

A esta inversión, hay que añadir las que también se encuentran en proceso de adjudicación en la guardería Nuestra Señora de África, ubicada desde este curso en el antiguo CEIP José Acosta, donde se harán reformas interiores por valor de

más de 25.000 euros, la habilitación de un pasillo de acceso directo al comedor por otros 32.000 euros y la adaptación de un espacio como comedor del centro, para lo que hay una previsión de otros 65.000 euros. En total, más de 122.000 euros.

Además, la Consejería de Educación y Cultura ha receptorado dos obras en la escuela infantil La Pecera, en la que se han invertido más de 66.000 euros, que se han empleado para saneamiento de fachada y trabajos en el exterior y reformas en el interior de las instalaciones.

El Campus acoge hoy un encuentro universitario sobre médula ósea



Los alumnos del 'Vicente Aleixandre' estarán hoy en el Campus. / FOTO EL PUEBLO

PR./CEUTA.- El aula 30 de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, acogerá hoy, a partir de las 18:30 horas, un encuentro universitario sobre médula ósea en el que participarán los estudiantes de 6º de Primaria del CEIP Vicente Aleixandre quienes estarán acompañados por su profesor, José María Gutiérrez, además de por la coordinadora de Trasplantes en Ceuta, María Luisa Centeno.

Este grupo de estudiantes lleva todo el curso realizando una encomiable iniciativa para tratar de conseguir el mayor número de donantes de médula en la ciudad autónoma. Una labor que les ha llevado a realizar diferentes charlas e, incluso, a elaborar un cortometraje 'Contigo, hasta el final', proyectado hace unas semanas en la Biblioteca Pública Adolfo Suárez.

En el encuentro de hoy, la idea que se persigue es la de aumentar aún más el número de donaciones ya que será posible realizar la extracción 'in situ'. Además, según indicaba Gutiérrez a este medio, se espera que asista un buen número de personas ya que se ha invitado a universitarios del turno de mañana y de tarde.

Despedida a Ráez

A la proyección del cortometraje se unirá hoy otro vídeo que el alumnado del

'Vicente Aleixandre' ha preparado. Una carta de despedida al impulsor de este proyecto, de Aprendizaje Servicio, Pablo Raéz.

El joven malagueño, fallecido a finales del mes pasado, se ha convertido en todo un símbolo por su lucha para tratar de aumentar las donaciones de médula ósea en España. Un ejemplo de vida y de superación que ha calado hondo entre los alumnos del colegio ceutí quienes lamentaron el fallecimiento de Raéz como consecuencia de la leucemia que padecía.

El empeño de estos estudiantes no quedará ahí y, de hecho, su profesor avanzaba que la intención es de seguir ofreciendo charlas en lugares como el Centro de Educación de Adultos Edrissis.

Además, Gutiérrez tiene permanente contacto con la Unidad de Trasplantes de Ceuta. Su responsable se siente muy satisfecha con lo que los estudiantes están consiguiendo. "Nosotros estamos aportando mucho, sólo la semana pasada donaron seis personas y ya hemos conseguido más de 200 contactos", apuntaba el docente.

La iniciativa comenzó a desarrollarse a raíz de la inclusión del 'Vicente Aleixandre' en el proyecto 'Samsung Smart School' que alienta a los centros a llevar a cabo actividades similares a esta.

SE NECESITAN
SOCIOS 
Imprescindible buen corazón.

www.cruzroja.es

900 22 44 90

www.cruzroja.es

900 22 44 90

Gracias a todos los que ya sois socios de Cruz Roja.

Hazte socio
900 22 44 90
www.cruzroja.es

Cada vez más cerca de las personas

